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Zusammenfassung

        
18 Jahre nach Semikastration und Bestrahlung eines rechtsseitigen Seminoms wurde ein retrovesikaler Tumor mit Einbeziehung der linken Samenblase bei einem 41jährigen Patienten klinisch manifest. Die exakte histopathologische Klassifizierung wurde neben der Routinehistologie unseres Wissens erstmals bei einem derartigen urologischen Tumor durch Anwendung immunhistochemischer monoklonaler Antikörpertechniken erreicht und so der Tumor als Low-grade-Fibrosarkom identifiziert. Der Tumor konnte deswegen im Gesunden exstirpiert werden. In der Literatur wurden bisher erst 8 weitere retrovesikale mesenchymale Tumoren, meist Leiomyome, berichtet, davon jedoch in keinem Falle nach Bestrahlung eines anderen Primärtumors.


      
        
Abstract

        
18 years after semicastration and irradiation of a seminoma on the right, a retrovesical tumour involving the left seminal vesicle became clinically manifest in a patient of 41 years of age. To our knowledge an exact histopathological classification was achieved besides routine histology for the first time in a tumour of this type (namely, a urological tumour) via imunohistochemical monoclonal antibody techniques. The tumour was thus identified as a low-grade fibrosarcoma. This made it possible to extirpate the tumour while the patient was healthy. Reports in the literature have been published so far only on 8 other retrovesical mesenchymal tumours, mostly leiomyomas, but in no case after irradiating another primary tumour.
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